

# Les enfants en démonstration

Publié le 26/06/2013

Par Courrier picard

| JUDO |



- 
- [- A ±](#)

Des 300 licenciés que compte le Judo Clermontois, ils étaient quatre-vingt à se retrouver en kimono ce samedi 22 juin, à l'occasion de la fête de fin de saison à laquelle parents et amis étaient invités. La séance d'échauffement, dirigée par le responsable de l'école de judo, Rachid Khélifa, a ensuite laissé place à des démonstrations en tous genres, supervisées par Jimmy Cadoce, professeur. Les familles ont pour finir été invitées à rejoindre les enfants sur le tatami, le temps d'un affrontement.

## De la zumba après

### les démonstrations de judo

Également professeur de zumba, Jimmy Cadoce avait programmé une séance de danse pour tous, judokas et public, jeunes et moins jeunes, et ce bien évidemment dans une ambiance conviviale.

Le goûter offert par le club et partagé entre tous concluait cette journée mémorable.

**ERRATUM SUR CET ARTICLE:**

**MR KHELIFA N'ETAIT PAS LE RESPONSABLE DE L'ECOLE DE JUDO**